



**UNIÓN
FEDERAL
DE POLICÍA**

Plaza de Carabanchel , 5
28025 - Madrid
Fijos: 91 525 85 11
Fax : 91 322 57 15

Miembro de:



Sr. Ministro del Interior

Madrid a 1 de febrero de 2021
Rtro. Sda. 17/2021

Sr. Ministro:

Desde el comienzo de la pandemia originada por el Covid 19, Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado han estado luchando en una primera línea, si no exactamente para erradicar dicho virus como lo han estado los sanitarios, sí en la calle, enfrentándose a todo tipo de situaciones de riesgo. Desde trato y atención a los ciudadanos, hasta trato con temporeros, inmigrantes, etc.

A nuestro juicio fue un error no considerar a los funcionarios policiales personal de alto riesgo por parte del Ministerio de Sanidad, por lo que no se dotó a estos funcionarios de los medios de protección adecuados para evitar los contagios, lo que ha originado multitud de contagios y algunos fallecidos como consecuencia de los mismos.

A estas alturas, aún desconocemos cuando se suministrará la vacuna del Covid a los miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, más allá de lagunas informaciones periodísticas que, en muchos casos, son contradictorias.

Sin embargo, muchos funcionarios has tenido que ser ingresados, otros han estado de baja por sufrir la enfermedad y lamentablemente, algunos han fallecido. Por este motivo, solicitamos que a todos los funcionarios afectados por esta enfermedad se les reconozcan sus lesiones, secuelas o el fallecimiento como acto de servicio, en base a los argumentos expuestos.

Sin otro particular, reciba un saludo.



SECRETARÍA GENERAL

Víctor M. Duque León
Sº General de la UFP